
 

 

 

 

 

Liebe Besucherinnen und Besucher der Homepage 
unserer Pfarrei Mariä Himmelfahrt, 
ein weiteres Jahr mit großen Herausforderungen neigt 
sich dem Ende entgegen, die Zukunft liegt noch im 
Unbekannten, aber nicht im Dunkeln. 
Denn Gott bringt mit Christi Geburt Licht in die 
Finsternis. 
So dürfen wir freudig und zuversichtlich Weihnachten 
feiern.  
Und dankbar sein – auch für Ihr / Dein Engagement. 
 

Ihr / Dein 

 
Axel Brecht, Dekan 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Gesegnete 

Weihnachtstage  

und ein gnadenreiches  

neues Jahr 2025 

Das Volk, das in der 
Finsternis ging, 

sah ein helles Licht; 
über denen, die im Land 

des Todesschattens 
wohnten, 

strahlte ein Licht auf. 
(Jesaja 9,1) 
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